Rüdiger Stobbe Corona - Einordung der Sterbezahlen - Menschen 80 Jahre und älter sterben aktuell wie die Fliegen



service@mediagnose.de

'post@destatis.de'; 'demografie@destatis.de' 'robert.habeck@bundestag.de'; 'olaf.scholz@bundestag.de'; 'christian.lindner@bundestag.de'; 'annalena.baerbock@bundestag.de'; 'karl.lauterbach@bundestag.de ''robert.habeck@bundestag.de'; 'olaf.scholz@bundestag.de'; 'christian.lindner@bundestag.de'; 'annalena.baerbock@bundestag.de'; 'karl.lauterbach@bundestag.de

← Antworten ← Allen antworten ← Weiterleiten ← Company

← Antworten ← Company

← Antworten ← Company

← C

Eine Kopie dieser E-Mail erhält die Staatsanwaltschaft Aachen

Die Impfkampagnen der Bundesregierung müssen sofort gestoppt werden!

Sehr geehrte Damen und Herren,

die aktuelle Analyse der Sterbezahlen KW 32 des Jahres 2022 (Quelle: https://www.mediagnose.de/wp-content/uploads/2022/08/sonderauswertungsterbefaelle MEDIAGNOSE KW 32 2022 24082022.xlsx) belegt das erschreckende Ausmaß der Übersterblichkeit der Menschen 80 Jahre oder älter. Es gab in den Jahren 2017 & 2018 ebenfalls einen Anstieg der Sterbefälle. Dieser lag in der damaligen Grippewelle https://www.aerzteblatt.de/archiv/210331/Influenza-Grippewelle-war-toedlichste-der-vergangenen-30-Jahre begründet. Der damalige Anstieg der Todesfallzahlen war im Gegensatz zu den Jahren 2021 & 2022 vergleichsweise gering. Ebenso wie der Anstieg im ersten Coronajahr 2020 ohne 'Impfmöglichkeit. Ab 27.12.2020, als die ersten Impfungen in Deutschland gesetzt wurden, sollten die Todesfallzahlen insbesondere bei den vulnerablen Gruppen, den alten Menschen sinken. Das Gegenteil ist der Fall. Es gibt exorbitante Steigerungen, wie die Tabelle unten belegt. Der demografische Anstieg der Altersgruppe 80+ liegt im Bereich der Vorjahre. Auch Hitzewellen gab es in den Jahren 2016 und später in erheblicher Zahl. Es wäre deshalb nur billig, den Anstieg der Sterberaten auf diese beiden Sachverhalte (Demografie & Hitzetote) zu schieben. Es ist offensichtlich, dass die Corona-Impfung nicht nur nicht vor Corona schützt. Ich halte es für sehr wahrscheinlich, dass die Impfung den Tod alter Menschen 'vorzieht', beschleunigt. Oder haben Sie, hat das Bundesamt für Statistik eine plausible Erklärung, die sich nicht mit dem Verschieben der Analyse auf das nächste Jahr begnügt oder auf das Paul-Ehrlich-Institut verweist. Dann ist es für viele Menschen zu spät. Je eher die Impfkampagnen gestoppt werden, desto geringer wird der zukünftige Schaden. Im Zweifel für die Gesundheit. Die wird durch die Impfung plus Impfung plus Booster ... offensichtlich nicht geschützt. Geimpfte Menschen stecken sich an, geimpfte Menschen sind ansteckend. Dass die Krankheitsverläufe geimpfter Menschen weniger massiv seien, ist eine unbelegte Vermutung. Die meisten positiv getesteten Menschen haben ohnehin keine schweren Verläufe. Lt. RKI-Monitoring vom 4.8.2022 sind im Vierwochen-Zeitraum KW24 bis KW27 über 2,2 Millionen Menschen positiv getestet worden. Aber nur 1.477 Corona-Kranke sind in dieser Zeit im Krankenhaus behandelt worden. Davon waren 108 Menschen auf der Intensivstation, 177 Menschen sind in den vier Wochen vom 13.6.2022 bis 10.7.2022 gemäß RKI-Monitoring an Corona verstorben. Das RKI-Dashboard, welches täglich aktualisiert wird, wirft 2.055 Verstorbene aus. Die Differenz zwischen den Menschen, die tatsächlich an Corona erkrankt sind und den Menschen, die lediglich einen positiven Test mit mehr oder weniger starken Symptomen, die aber keinen Krankenhausaufenthalt nötig machen, ist offensichtlich und sehr hoch. Das gleich gilt für die Todesfälle und die Aufenthalte auf den Intensivstationen. Bleibt die weiterhin die Frage, weswegen die Menschen 80+ in den Jahren 2021 & 2022 so überdurchschnittlich öfter sterben als in den Jahren zuvor. Solange es hierfür keine Erklärung(en) gibt, welche die Impfungen gegen Corona als mögliche Ursache zu 100 Prozent ausschließen, muss jegliches Impfen eingestellt werden. Alles andere grenzt meines

Sterbefälle nach Kalenderwochen und Altersgruppen 2016 bis 2022 in Deutschland								
Ergebnisse für die Jahre 2021 und 2022 aus Rohdaten								
Insgesamt								
Datenquelle: Bundesamt für Statistik 22.8.2022 © Rüdiger Stobbe, Ohne Gewähr								
Alter von bis Summen bis KW 32								Alter von bis
unter Jahren	2022	2021	2020	2019	2018	2017	2016	unter Jahren
Insgesamt	629 077	613 531	585 881	584 925	610 270	586 592	556 601	Insgesamt
0-30	4 460	4 390	4 440	4 701	4 928	4 864	4 954	0-30
30-35	1 673	1 622	1 622	1 645	1 672	1 731	1 663	30-35
35-40	2 633	2 476	2 476	2 341	2 411	2 272	2 296	35-40
40-45	3 935	3 702	3 575	3 387	3 539	3 334	3 577	40-45
45-50	5 584	6 084	6 072	6 362	7 088	7 444	7 971	45-50
50-55	12 007	12 973	12 920	13 456	14 344	14 071	14 719	50-55
55-60	22 251	23 276	22 220	22 125	22 989	22 011	21 785	55-60
60-65	33 223	32 953	30 840	30 495	31 342	29 618	29 333	60-65
65-70	43 424	43 484	40 788	40 763	41 492	38 713	37 104	65-70
70-75	55 314	53 393	46 520	45 948	48 143	47 491	49 024	70-75
75-80	66 951	71 243	74 996	81 162	88 221	88 055	84 906	75-80
80-85	123 832	121 840	114 647	112 588	111 656	103 179	94 470	80-85
85-90	124 506	114 541	107 137	105 052	112 366	110 275	104 349	85-90
90-95	89 594	85 261	83 074	81 423	84 998	81 485	74 017	90-95
95 u. mehr	39 690	36 293	34 554	33 477	35 081	32 049	26 433	95 u. mehr
Statistisches Bundesamt Alterspyramide Anteil der Bevölkerung								
Anteil ab 80 Jahre	6,20	6,10	5,90	5,70	5,40	5,20	4,90	Millionen
Anteil 75 bis 80 Jahre	3,80	4,00	4,30	4,70	4,80	4,90	5,00	Millionen
Quelle: https://service.destatis.de/bevoelkerungspyramide/index.htm#y=2016&a=60,80&v=2&o=2019v14&g								

Erachtens an vorsätzliche Körperverletzung mit möglicher Todesfolge.

Eine Kopie dieser E-Mail erhält die Staatsanwaltschaft Aachen

Freundliche Grüße aus Aachen

Rüdiger Stobbe Eynattener Str. 84 52064 Aachen

0172 396 00 88

- Fakten zur Energiewende https://factsheets.stromdaten.info/
- www.mediagnose.de